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2001年 OBス キー合宿

野沢温泉の件、2/23(金 )～ 2/25(日
)参加させてもらいます。多分 2/22(本 )

夜名古屋を出発して、2/23朝 野沢着の予定
です。

上村です。
私も参加 したい。 2/24(土 )朝～2/2

5(日 )になります。いつものとおり、夜行バ
スで行きます。

小山です。
2月 の野沢に参加させていただきます。
24(土 )～ 26(月 )の予定です。

1/06舟 田
兄嫁の 3回忌が、 2月 24日 にな りま した。
本来は早めになるものですが、学生の甥っ子、
姪 つ子の都合をいれるとそ うなつて しまったの
です。ギャー、スキー合宿 と重なる !

上村 小山 加● 田村

森川  井上

12/20森川です

保田 片田 奥名

斎藤

青柳 片田

ilili[き曾:il[:]l::i吉「嘗
1/08

青柳です。
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気持ちで、引き受けましょう。
21世紀も20日 過ぎましたが、皆さんお元気
ですか ?
今年は、暖冬との昨年の某国家機関の予想は大
外れで、大変に寒い日々が続いています。特に
金沢では、 15年降りの大雪とのこと。積雪も
70センチを超えているのでしょう。でも、こ

れだけ降れば、2月 の中旬には、山の天気も安
定するはずです。最高の積雪で、バッチリのス

キー環境間違いなし !!
で、皆さん、恒例の野沢スキー合宿は、エン ト
リーなさいましたか ?KUWVの HPによると

、例によつて 11期 015期のエン トリーのみ
の状況。でも、そろそろエン トリ‐を表明して
下さい。
11期は、井上夫妻がファミリー参加を表明し
ています。
昨年、8月 の自山に参加 した聖子嬢が、親を引
つ張つて連れていくようです。史三氏も、スキ
ーでは娘には負けないと張り切つているみたい

。あと、例によつて、森川 。小山・加藤 。上村
の面々に私。 15期は、舟田事務局長は、法事
と重なつて不参加ですが、奥名会長は、律義に
また付き合つてくれるようです。

柴田さん、
猪苗代で滑つていると思いますが、また野沢に
ご夫婦でどうぞ。たしか、23日 から志賀で全
日本社会人選手権大会があつたはず。その参加

後、野沢に合流して下さい。去年のように。

保田さん、伊藤さん、
やはり、お二人そろつて、参加 して下さい。
11期達は、スキー合宿 in若栗の 2大先生の

ご教授を楽しみにしていますので。

議‡燎挙景:な法貴塁塁][曇:;督 ittI験
いんです。昨年の自山で、野沢の約束も取り付
けていると思いますが、参加を決めるよう、も

う一押 しお願いします。では、エン トリー表明
は、eメ ールで、青柳または奥名会長へ。

1/22舟 田です
スキーは物置に入つたままですが、学研のおば

さん山の会の恒例新年会を湯涌温泉で楽 しんで

きました。金沢は15年ぶ りの豪雪:でも、客足

確保にノウハウを持つ山の湯は金沢市街以上に

除雪が行き届いて、楽々の車道でした。暖冬慣
れ したための後手対策が、混乱をひどくしたよ

うですが、それでも震災よりはましですよね。

森り||さ んの「ツキ」は、朝には着いたんだから

、やつばり「ツキ」のうち。奥名会長もこの雪
で戻つてこれてないでしょうね。    _

ください。
野沢グレンデにおける平均年齢 50ン才の滑降
も格好を除けばなかなか見捨てたものでないこ
とは、昨年で十分に承知しております。 しかし
トレーニングを積んだ人も、出たとこ勝負の人
も身の程を知つて楽 しんで下さるよう切にお願
いいたします。新世紀になったからといつて急
に体が柔らかくなつたり、技術が向上する訳で
はありませんから 0・ ・・ 。

お酒 と温泉とスキーとそして仲間が大好きな皆
様の顔 と、まとまりもなく、とりとめもない会
話を思い浮かべながら、すべてに無事であるこ
とを祈つております。
お土産話を期待 しています。   ‐

1/27保 田
連絡遅くなりましたが、
宜しくお願いします。

下記 日程で参加 した く

2月 23日 (金)-25日 (日 )

残念ながら我が同期は忘年会と新年会で勧めた
が、当方のみ出席の見込み。
当方スキー靴を新調 し、先 日単身赴任寮の近く
の狭山人エスキー場で足慣 らしをしました。 し
かし去年と同じく、風邪を引きやすく、今冬 3
回も体調を崩 しています。体調に気をつけます
が、昨年のように ドタキャンになった場合はあ
しからず。

野沢では、またお世話になります。私も2/2
2(木)夜名古屋発で2/23(金 )-25(
日)の予定です。人方で トレーニングをやつた
のでいいなと安心していましたが、保田さんが
靴を新調して、人エスキー場で足ならしをなさ
つているとの事。
おのおの方心して トレーニングに励みましょう
。H氏 は老いてますます元気ですぞ。私も明日
から少 しやろうと。

保田さんヘ

いつも心に「かぜぐす り」を !酒 をのみ過ぎな
い様に。靴だけの参加はいけませんよ。

久しぶ りにメール します。
皆さんの元気なメールを楽しく拝見させて貰っ
ていますが、今回の野沢合宿は残念ですが、私
は仕事の都合で参加できません。足の方は、医
者からは念のために簡易ギプスを装着すれば、
ゴルフもスキーもいいよと言われ、ゴルフは良
くやつています。いま、米国シア トルからメー
ルを送つています(商談のための訪間です。危
惧 していたのですが、やはり丁度、来月の半ば
に最終プロポーズを行 うことなりました。皆さ
んに宜しくお伝え下さい。以上米国シア トル市
EXECUTIVE INN にて高 田和守

やつと送信が復旧した加藤です。野沢の件今年
は豪華に2/23金の夜～2/26月 の昼までとしたい
と思います。 (卒業式が例年より遅れたのでこ
の余裕が生まれました)我が家も受験生をかか
かえております。先 日のセンター試験が悪く行
くところがないといって泣いておりました。娘
のことは娘。私の心は野沢に飛んでおります。
野沢について、詳 しい事をまた教えてください

/28

お花iこだな義奮霜扁焚fI釜期哀禦卍芳蓼賄看
聞いております。なお、まだふるさとには申し
込んでいません。公表締切の 2月 15日 までに参
加者があれば、逐次お伝えします。

専探看島賛寧土暮碁専学夕r｀寒撃顧壌懸環禁じ

参加できません。 24日 にちょうど結婚式と重
なつてしまいました。もちろん私のではありま
せんが、昨年より要請されていたものであり、
調整が不可能 となりました。悪しからずご了承

０
４
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幹事殿
H回生の片田です野沢合宿参加 させてください

ι、婆 ヒ冨写}ケ )じ与尋覇菖城壱11凛 誓電篤l
滑れるのではないかと考えています。 よろしく
お願いいた します。

02/05青柳です。
本 日、風邪で会社を休みました。従って、野沢
の時期には、心身 とも絶好調になるで しょう

02/H井 上
悲 しいお知 らせです。
野沢に参加できなくな りま した。何年ぶ りかの
スキーをせっか く楽 しみにし、フミゾウ氏 と私
(和子)は、カー ビングスキーを購入 しな、な

、なん とウェアまで新調 したのに 。・・ フミゾ
ウ氏は、ジャスコ野々市店閉店のための残務整
理、和子は、検査入院の結果父の具合があまり
よくないので、先 日来毎週土 日は富山に行つて

思奥攀季事I程芳言蜜3合ξ筆冤官基鷺客Fを
いということで電話がありました。
ということで、残念ですがあきらめます。皆様
どうぞ私たちの分までお楽しみ下さい。 う、う
、う。・ 。では又。 和子

02/12青柳です。
イヤー、ショックです。残念です。今回の野沢
の大目玉である井上ファミリーが、参加できな
いなんて !!カ ービングスキーとゥェアを新調
して、 しつかリトレーニングもしていたはずな
のに。史三さん、残念です。最新カービング術
をじっくリコーチしてあげるつもりだったのに
。和子さん、残念です。温泉道のコーチを楽し

彙経あ墓寧藷T覇稗じ季泳壁9拒ぁ走士選聖響
聖子ちゃん。 ご両親が、不参加で、心細いのは
判 りますが、思い切つて 1人 ででも参加 した ら
どうですか ?思案の必要はな し。昨夏の自山で
、すでにワングル入門済みです、遠慮はい りま
せん。カー ビング道、温泉道その他たつぶ リコ
ーチ させていただきますc史 三・和子 さん。聖

【23日 夕食模様】

加■

斎藤

保田

森川

田村

井上

Jヽ山

子ちゃんの 1人参加 を認めて下さい。奥名会長
か小山さんが、野沢まで同行 してくれ るで しょ
う。

02/13加藤
実に残念です。私は、野沢に向けひくべき風邪
は先週ひいてお くなど万全の備えで臨んでいる
んですのに。せめて聖子ちゃんだけでも参加で
きませんか。

02/13森り||

本当に悲 しいお知 らせです。でも、聖子ちゃん
だけでも参加下さい。青柳 コーチが自山での名
誉挽回 と張 り切つているので。方法は 2/24
(土).25(日 )な ら金沢か らの松林便があ

るはず。また 2/23(金 ).24(土 )な ら
高岡か らの小山便があるはずです。 (奥名会長
は千葉から参加するか金沢か らかは不明)2/
23～ 2/25で もOKの はず。聖子ちゃんの
予定に合わせて連絡をとって下さい。

02/16井上

井上家次女の聖子です。最近はメールをすっか
りさぼつて しまって 。・ 。これでは、メル友の

森川 さんに怒 られて しま うわ。 さて、両親が野
沢を断念 したので、また しても名代で、姉妹 2
人で参加 させていただきます。まだ、間に合 う
かな ?姉も旦那 さんの了解 をちゃん ととりま し
た。ただ、交通手段がないので、みなさんのお
言葉に甘えさせていただこうと、思います。ま
だ、詳 しい 日程を姉 と話 していないので決ま り
次第 ご連絡致 します。

02/16月 山ヽ
今晩は、小山です。

繊ヽ 11

|ポi

-55-



【24日 夕食風景】

青柳 奥名

保田    松林

森川

上村

片田

片田

加藤

た。そして、吹雪の高速を走り、 8時半頃に帰
ってきました。
23日 (金)か ら野沢へ行きましょう。
22日 の夜は、浅野川の近くの鈴見にある娘の

アパー トに泊まれます。 23日 の朝 5時頃にお

迎えに行きます。帰りは、 24日 に私と帰って

t)良 いですし、 25か 26日 に他の人と帰る方

法もあります。如何ですか。もし宜 しければ、
23日 の日中は志賀で滑つて夕方野沢へ行きま

しょう。

02/17森川

i:][1[言富誉iliナ倉[i2乗り奮t往票
ガ奪督電お募10「ζl:警程憲静確螢量F幕義
撮腎,さ療しな沢ぁ辱塁訟曇竃覚峯滲[よ与F
管颯喬悸3晃じ?争F魯彗電ぁけ『尋発着電t
ています。
KUWVの 皆様
きょう、両親は 2人で医王山にスキーにいつて

言]さ景LJIEI「るIF61缶I[埠套:
(ス キーに)行つて、滑れない事がわかつたか

璧[たFttiこ |」τ電麓聡キ視」量追畠尿畠涯費

i:iII[:i[i;1[[i「[:::]
しく教えて下さい  (*^_^*) せいこ

捲[TII見せ負珍存存写ナ鼻損基搬覗真T讐
だるまがみなさんをお待ちしています。

02/18辰野
私、ぎりぎりまで今回のOBス キー合宿に参加
したいと、あれこれや りくりしたのですが、や
っぱりちょつときついものがあり、やむなく参
加を辞退させていただきたいと思います。まこ

とに残念なのですが、舟田様、田村様はじめ皆
様によろしくお伝えください。今朝ようやく結
論を出し、ご連絡申し上げる次第です。私個人
としては、今年は雪も多く長く滑れるので、ま
だ行く機会はあると思つていますが、OB会の
スキーはまた別物なので、とても残念です。そ
れでは、お気を付けて楽しんできてください。
02/18舟 田
節子です。 (森川さん宛) 参加 しない人間が

仲介 しても、連絡漏れや二重予約の トラブルが

02/21加藤
幹事様

02/22柴 田 (8期 )

養壱準客逸馨2選ぶ写壱まし覧「寒準窓管蓼船
-56-



た。それでも、先週の土日にようやく職場のバ
ススキーツアーで安比高原に行くことができま

}讐費で賞下興こ暮百

`票

ネ警蛮し否「葉見λ
スキー場は、雪質が良いのです。新調の板 (ロ

鮭ゝ見鼻ぃ造暑半留二ρ
でヽ計画があれば小生

02/26ブ |」ヒ
楽 しい楽 しい2日 間もあっという間に過ぎ去り
もっともっと鍛えようと心に誓ったわたしです
。それにしても、年齢が倍のはずの皆さんはど
うして、そんなに元気なんですか ?姉 と私は、
その日の夜から筋肉痛に苦しみ階段の上り下り
もやっとでした。その横では、ちっとも疲れが
みられない小山さんの姿・・ 。今日になってか
ら、さらに首と背中の痛みが加わりました。こ
れは、普段の鍛え方がたりないのか、それとも
、変なところに力がはいっていたのかどちらで
しょう。

加藤さん
カメラマンご苦労様です。でも、なぜおじゃん
になったのですか ?私たちの帰った後一体なに
が起こったのでしょう?

小山さん
2日 (金)の夜楽しみに待つています。母も「
それまでに風邪治さなくっちゃ」と張り切つて
います。

ところで、奥名さんに送つていただいた昼食の
ようすを見た井上家の会話。
母 「ねえねえ、どっちが加藤さんでどっちが松
林さんかわかる ?」

父 「ばかだなあ、決まっているだろ」
母 「え～、そっくりだよ」

姉も、日曜の朝元気に大阪に帰っていきました
。タフな人だ 。・・

02/26ナ十Fヨ

皆様
大変御世話になり有り難 うございました。 3

0年ぶ りでしたが皆変わつておらずなつかしさ

典ι言拒『 ;辱肇P鷹 レ巌■暦違毛ぶ罪魯蔵翁
むので峠を越えて塩沢へ出たのですがどの道も
正月以上の混み様で 8時間もかかってしまいま
した。クルマが好きでないと勤まらない作業で
す。峠越えではスキー並みに滑りを堪能できま

青柳 奥名

保田   松林

2001年 OBス キー合宿  当日 その後

02/25小 山です
思い出深い 2日 間、ありがとうございます。

井上さんヘ

いろいろお心遣い、ありがとうございます。昨
夜、お母さんやおばさんを写してあげれば良か
つたですね。後で思いつき、悔やんでいます。
今 日、メガネのレンズを注文しました。 2日 ご
ろに出来る予定なので、今のところ、2日 の夜
にプリン トした写真をおみやげにお返 しに行く
予定です。聖子さん、それまでお貸 しください

野沢の仲間の皆さんヘ

野沢ではお世話になりました。
昨 日は、田村さんと直江津駅の改札でお別れ し
、富山の井上さんの実家に、暫しお邪魔 しまし
た。今 日の高岡は、晴れたり雪が降つたりして
いました。

森′‖

上村

片田

片田

-57-
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した。 この時期は予算作成で苦 しんでいるので

すが 2月 末はちょうど終わる時期ですので来年
も 2月 末でよろしくお願いいた します。来年 も
予算を成立させ参加 させて頂けるよう一年かけ

て頑張 ります。

一―-02/26井上

皆様お帰 りなさい。
そ して子供たちのお世話あ りがとうございまし
た。 二人 ともスキーだけでなく、皆 さん と過ご

した二 日間の楽 しさ、お じさん達の若 さ、スキ
ーの上手 さに興奮 して帰ってきました。加藤 さ
んのビデオを楽 しみにしていたのですが、残念
ですc次回のお楽 しみ とい うことで 。・・

来年は参加できることを願つて。ではまた。
PS 私のスキーの レベルは、子供たちと同 じ
くらいだと言つたらしいのですが、もちろんち
がいます 。・・ 秘密練習 しなくちゃ。

和子

02/26松林です
お疲れさまでした
そして、どうもありがとうございました
おかげさまで、 3年ぶりの野沢温泉のスキーを
堪能することができました。もつとも、今 日は
ふくらはぎが痛くて、やっとの思いで職場へ行
きましたが・…帰 りは上信越道が地吹雪で渋滞ま
つたく前が見えない状態で、スカイラインより
怖い思いをしました。これに懲 りず、次回もぜ
ひ参加させていただきたいと思つていますので
どうぞよろしくお願いいたします

02/27節子です
昨日、松林氏から、返却 。お土産 。残金を受け
取りました。彼も元気な11期 にはまいつていま
した。でも、上の方が元気つてのは、嬉 しいこ
とですね。こつちはいつまでも若輩気分でいら
れます。いきがかり上、志賀高原をOK。 それ
からスキーパンフを見たら、どの停留所かすら
わからん。広すぎるではないか !場所を知る興
味はあるけれど、下手プラス昨年以来ブランク
の身には超つらいぞ !早々にお兄様達とは、は
ぐれた方がかえつて 「安全」な気がする…。地
図を頭にいれて、非常食携帯して、備えとこつ
と。

02/27加藤です
2/26(月 )視界良好
やまびこゲレンデでは
気温零下16度。
新雪。
しかも、グレンデー杯に圧雪のためコブ無 し。
青柳氏と快調に飛ばす。
やまびこ第2ゲ レンデ外のブナ林の新雪滑降を
試みる。青柳氏のスキーが2000年森川氏状態に
なる。20分 かかつて転倒場所より上方10mの 場
所でスキー発掘。さらに、加藤氏のスキーが20

00年森川氏状態になる。つぼ足で胸までの心地
良い新雪の中30分かかって転倒場所より上方 15

mの場所でスキー発掘。疲れたよ。考古学の研
究 じゃあるまいし。
それにしても平日は本当に人がいないc

皆様
楽しかった日を持てて感謝 しております。
天気は、冬ですから仕方ありません。
沢山参加すると、そのうちいい口にも出会える
はずです。また、来年もお願いします。

せいこ様
ビデオの件ですが、
朝方の雨の湿気がビデオ入つたのかどう1)そ の

結露が録画ヘッドの周りについていたまま昼頃
の寒さで凍っていたようです。テープは順調に
回つていたのですが、テープとの接触が悪く全
く信号が出ません。非常に残念です。宿合に戻
つてからは、再度ヘッドの結露が融けたらしく
長い間結露の表示が出ていましたcビデオは異
常ありません。また来年来てくださいという神
のお告げのようです。でも、どうしてその情報
がわかってのですか。

小山様
そ ういうわけで、薫ちゃん、聖子ちやん、小山
氏、田村氏のスキービデオが欠落してお ります
。ごめんなさい。最悪なのは、田村さんにどう
伝えるべきかということです。何せ、愛用のス

トックを折つてまでの真迫の演技でしたからこ
れを知つたときの落胆が日に見えるようです。
青山羊さん
昨 日は、宅急便の荷造 りを頼んですみませんで

【暉茶もたしなむのが

恒例 スキーャーズ

ルームもまたよし】

田付 加藤

小山
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した。丁度バスが来て間にあいま した。明石至1

着は夜のH時頃です。それから、生徒に出 した
問題の解答を作って (こ れを野沢です るつ もり
だつたが暇がなかった)3時ごろ寝ました。今
日は眠いよ。でも、足はちつとも痛 く無 し。年
をとると、後 日痛 くなるようですが。あなたの
スキーの映像は良く撮れています。あなたに撮
つてもらつたのはムムです。また、撮ってくだ
さい。慣れますか ら。

02/27森川です
みなさん、お疲れ さまで した。メガネが 2個壊
れ るとい うアクシデン トはありま したが、無事
みんな帰宅 された事 と思います。今回は若千、
段取 りが悪 く高年齢の人には暗い部屋で申し分
けありませんで した。その分、若い溌刺 とした
女性陣 と2～ 3の 人が明るく照 らして くれまし
た。節ちゃん、和子様差 し入れあ りがとうござ
いました。酒 とお茶 と甘いもの、両刀使いの人
は堪能 させてもらいま した。また、一番乗 りの
お陰で、お 日様のもと、青空 と妙高 と北アを見
なが ら午前中はのんび りと、そ して午後は保田
専属コーチのもとまた、足を磨いて しまいまし
た。帰 りは飯山線、中央線 とも計 4時間立ちっ
ぱな し。 (過去 2回は全部座れたのだが)本 当
に疲れま した。
2002年 も野沢で会いま しょう。

02/28青柳です
あ―、楽 しかったですね―。野沢では、いつも
思わぬ出来事があ り、いつも2倍以上楽 しめま
すね。今回は当方は後発隊で、先発隊の事件に
は立ち会えなかったのは残念で した。残留隊の
最終 日には、大事件にな りそ うなところを加藤
大先生に助けられ、大汗をかきましたが。恒例
にな りそ うな、加藤撮影監督の 「シーハイル」
では、井上姉妹の女優賞 と田村教祖殿の演技賞
が露に消えたのは、残念。次回に期す とのお告
げ。演技向上にさらなる努力を期待 します。
今回は撮影監督に最後まで付き合った、この私
めが、 「シーハイル 2」 の主演男優賞 となった
と思われます。赤いウエアを新調 した価値があ
つたと自賛 しています。
さて、野沢スキー合宿は、終わ りましたが、
今年のスキーは、これで終わ りじゃないですよ

*加藤大先生殿
最後まで、大変御世話にな りました。 ビデオの

撮影の方は、おいおい練習させていただきます

のでまたご指導下さい。なお、お忘れのお薬を
、バ ックに入れておきました。お薬は、シッカ
リ飲んで、かつ食事の量は減 らし、減量により
被写体 としての魅カアップに 1)心がけて下さい

02/28 11本 |
参加は 4回連続ですが、スキーよりも皆 さん

とお会い し、話す ことの方が楽 しみになってき
ま した。スキーの方は眼鏡を壊 し、 日も開けら
れない吹雪の中でボーゲンとい う無様にな り果
てて しまいま した。

03/04井上家姉こと齋藤薫
こんばんわ。井上家姉 こと齋藤薫です。楽 しい
スキー合宿か らはや一週間、大変遅 くな りま し
たが、改めて幹事森川 さんならびにKUWG諸
先輩の方々に飛び入 り参加で遊ばせていただい
たことに御礼申し上げます。

毒テ生ん暮:告8査黒省危楚誉貨〔たち写子暴
、悲 しいかなスキーをしようという気は全く起

慮釜菫1嘉軍莫曇電誉::〔忘tふ象言I?塚季
聖子がメールで送ったかもしれませんが、2/24
金沢についてから、父の大学時代のアルバムで
皆さんの若き姿を二人で父母の解説つきで拝見
しました。上村さんなんてぜんぜん変わってま
せんね。すぐにわかりました。あと森川さんの
七三分けもグーですね。
皆さんタフな方たちばかりで帰り道すでに筋肉
痛の私たちですがまたそのうち登山orス キーで
参加させていただけましたら幸いです。それで
はまた。志賀でもがんばってください。

【2世代 トレーン】

青柳  保田

井上

斎藤
｀

加藤

仙
齢

難
鮒
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